### Llaman Brugada a impulsar la igualdad

Autor: Grupo Reforma Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/llaman-brugada-a-impulsar-la-igualdad/ar2777011?v=2

La candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, llamó a impuldar la igualdad.

Durante un encuentro con estudiantes en la Universidad Iberoamericana, la aspirante llamó a los jóvenes a seguir avanzando juntos en la construcción de una Ciudad de México derechos.

"Adelante vamos a construir esta Ciudad, esta Ciudad tiene que hacer que los jóvenes sean y tengan todas las condiciones para después ser el futuro de este País, pero ahorita son el presente, vamos a apoyarlos en todo para acabar con las desigualdades que hay en esta Ciudad", señaló.

"Las y los jóvenes son el presente de este País y vamos a apoyarlos en todo para seguir avanzando juntos en la construcción de una Ciudad de México de igualdades y derechos que garantice, sean el futuro de México". La candidata se comprometió a combatir por todos los medios los rezagos que afectan a la juventud y a los sectores de la población más vulnerables; además de que planteó profundizar la política social con su propuesta de Gobierno y afirmó que, en caso de llegar al poder, su prioridad será atender el tema del agua y la seguridad.

"Los jóvenes siempre tienen que estar luchando y avanzando, yo los invito a que vayan a las Utopías para que vean el trabajo que se ha hecho, que conozcan y que nos ayuden con ideas, con propuestas", resaltó.

Durante su reunión, con lonas de la candidata de Morena pintadas y con las consignas "Fuera Clara", "Nos faltan 43 más 1", un grupo de jóvenes protestó por los normalistas desaparecidos de Ayotzinapa, en las inmediaciones de la institución.

A pesar de la protesta, los manifestantes permitieron el acceso de los automóviles, por lo que la candidata ingresó al diálogo "Encuentros por la democracia" sin ningún contratiempo.

Respecto a la protesta de familiares de los estudiantes de Ayotzinapa, Brugada reiteró su respeto y solidaridad con las víctimas del caso y señaló que continuará en apoyo de su lucha por la justicia.

## Increpan a Taboada por matrimonio igualitario y cártel

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/increpan-a-taboada-por-matrimonio-igualitario-y-cartel/ar2777514?v=2

El candidato de la Alianza PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada, fue cuestionado por estudiantes de la Universidad Iberoamericana.

En una visita que realizó hoy el panista al plantel universitario, parte del público le criticó que haya votado en contra del matrimonio igualitario cuando fue diputado federal o por su posible participación en el cártel inmobiliario.

Una alumna, de nombre Andrea, le dijo a Taboada que usa el feminismo con fines políticos, pues en 2016 votó en contra para que el matrimonio igualitario fuera incluido en la Constitución.

Además de que la estudiante leyó una conversación escrita que circula en redes sociales, en la que se le atribuye a Taboada presuntamente haberse dirigido con términos machistas y despectivos hacia una mujer.

"Es descarado que te jactes de ser feminista cuando en conversaciones con César Mauricio afirmaste 'hoy fue a verme tu secre, que está muy rica', mientras añadías expresiones homofóbicas a la conversación y te cuelgas del feminismo para fines políticos", expresó Andrea.

El ex Alcalde de Benito Juárez aseguró que dicha publicación data de 2009 y se trató de una calumnia en su contra.

Además de que justificó su decisión como diputado federal, pues consideró que el matrimonio no lo puede regular la Federación.

Pero, un año después, cuando fue legislador local, votó a favor de esa medida para que fuera incluida en la Constitución de la CDMX, argumentó.

# Apuesta Chertorivski por campaña recorriendo calles

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/apuesta-chertorivski-por-campana-recorriendo-calles/ar2777092?v=1

Mientras Salomón Chertorivski avanza, la gente lo mira con extrañeza: es un candidato a la Jefatura de Gobierno que viaja en el Metro.

"Es el de las palomitas", comentan los usuarios a los que saluda mientras reparte volantes y así lo reconocen: el candidato que sacó unas palomitas durante el primer debate entre los candidatos.

El emecista ha apostado por una campaña austera: menos pendones, más recorridos por las calles.

"Estamos tratando de hacer una campaña muy de calle y escoger los lugares en la que más cantidad de personas puedes tener en un sólo sitio y no hay ninguno que se asemeje a la cantidad de personas que puedes saludar como el Metro", señala el aspirante.

Ayer, Salomón tuvo una reunión en Polanco y aprovechó el viaje para entrar a la Línea 7 del Metro y recorrer el Sistema de Transporte Colectivo hasta Mixcoac.

Y la actividad se ha vuelto parte fundamental de la campaña, pues el candidato aprovecha para abordar los trenes y recorrer la Ciudad a través de su subsuelo en cada oportunidad.

"Hola, ¿cómo estás? Soy Salomón. ¿Le vas al Necaxa en serio? Yo también, ya somos como 10", aborda el aspirante a un usuario.

El panfleto que entrega en sus viajes tiene su nombre, su rostro y algunas propuestas.

Algunos lo aceptan, otros no; las personas se ríen, le toman fotos a escondidas, graban videos; otros pocos le pidieron una selfie.

"El mitin es una cosa muy ególatra, es para que vengan a escucharme, me aplaudan y me voy", apunta.

"Aquí en el Metro te enfrentas a saludar y a lo que te digan. A veces va a ser muy amable, te van a hacer alguna pregunta, hay que dialogar y hay que contestar y otras veces te van a decir que no están de acuerdo contigo".

Mientras se acerca a los usuarios, el interés principal es, precisamente, el estado del Metro, las largas filas, los incidentes, los tiempos de traslados.

"La señora me dijo, oigan, hagan algo con las escaleras, les digo: acabo de subir un videíto en que es tremendo que no estén funcionando las escaleras, hay adultos mayores, hay gente con bastón. Son cosas que no deberían de suceder", agrega.

Chertorivski afirma que está en contra del uso de los pendones y la publicidad exterior como forma de propaganda y explica que este encuentro uno a uno le acerca de una manera más personal a sus posibles votantes.

"Hay un abuso profundo en todo sentido y una desconexión con los problemas que vivimos en esta Ciudad. Si la contaminación es uno de los grandes problemas, poner plástico y llenar la Ciudad de basura me parece una

irresponsabilidad", dice.

A la vez, indica que, si bien las campañas se tratan de conocimiento y de que te vean, pero eso no implica que debes afectar la Ciudad que pretendes gobernar.

"Es vergonzante y creo que la cantidad si nos debería de llevar a cuestionarnos muchas cosas: ¿quién paga? Se necesita hacer un cálculo de lo que significa eso", cuestiona.

Al llegar a Mixcoac, Salomón sale de la estación, donde ya lo espera un grupo de simpatizantes que lanzan porras y ponen a todo volumen la música de Movimiento Ciudadano mientras avanza al Mercado Mixcoac.

Allí, el candidato continúa con la entrega de folletos y, posteriormente, realiza un mitin para pegar calcas en Mixcoac y Patriotismo.

Página: 6

#### SALOMÓN CHERTORIVSKI

**EL UNIVERSAL** 

### ATIENDE QUEJAS DE **USUARIOS DEL METRO**

El candidato a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, recorrió un tramo de la Línea 2 del Metro, específicamente de la estación Ermita a San Cosme, en donde usuarios externaron su molestia y miedos por las constantes fallas en el Sistema de Transporte Colectivo (STC).

Se refirió al incidente de ayer en la Línea 7 que provocó una afectación a todos los usuarios que duró horas, "incluso reportaron lesionados, nuestro Metro se merece más, merece mantenimiento, merece una administración responsable, merecemos un buen gobierno", señaló el abanderado naranja. • Laura Arana





## Taboada promete a transportistas desaparecer al Invea; "los dejará de joder", dice

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/taboada-promete-a-transportistas-desaparecer-al-invea-los-dejara-de-joder-dice/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, se comprometió a desaparecer al Instituto de Verificación Administrativa (Invea) para evitar más extorsiones a transportistas.

Durante una reunión con este gremio, les dijo que, de ganar la Jefatura de Gobierno, este Instituto "los dejará de joder".

"Voy a desaparecer el Invea para que los deje de extorsionar. El Invea se va a ir de la Ciudad y va a dejar de joder a los transportistas, porque eso ha venido haciendo, está como las vacas de pueblo: ni comen, ni dejan comer; el problema es que en su idea de regulación se volvió una extorsión para ustedes", destacó.

Taboada criticó a la administración capitalina por obligar a los transportistas a comprar los camiones "en las empresas de sus cuates" con el pretexto de la modernización, por lo que les planteó un pacto: "Lo que yo les quiero ofrecer es modernizar sin endeudarlos de por vida; lo que quiero ofrecerles es mejorar sus condiciones laborales y que también hagamos un compromiso para que mejoren ustedes el servicio".

El candidato llamó a darle un transporte digno a las y los chilangos, de ahí la importancia de invertir en ellos y no desaparecerlos.

"Lo vamos a arreglar respetando, no imponiendo, sin despojo. Si se quieren constituir, adelante, pero lo que no se vale es la simulación. Constituyen las empresas, las quiebran y una sola persona se queda con todo el negocio, con la lana del gobierno... Lo que queremos es darle a la gente opciones, que tome el transporte que más se ajuste a sus necesidades", explicó.

Al finalizar el encuentro, Santiago Taboada realizó un recorrido por la Unidad Habitacional Fuentes de Santa Anita y sostuvo un encuentro con vecinas y vecinos en el kiosco de la colonia, ambos ubicados en la alcaldía Iztacalco, para escuchar de primera mano sus necesidades y comprometerse a mejorar la calidad de vida de todas y todos, sin importar la zona en la que vivan.

afcl/cr

## En un día negocios obtendrán sus permisos, propone Chertorivski

Autor: RedacciónIván Mejía Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/en-un-dia-negocios-obtendran-sus-permisos-propone-chertorivski/1642462

El candidato Salomón Chertorivski, se comprometió a que si es electo como el próximo jefe de Gobierno de la Ciudad de México, los trámites para que los emprendedores inicien un negocio estarán listo en un día.

Esto a través de una plataforma digital que propuso a crear en donde los ciudadanos podrán realizar sus trámites.

"Si soy jefe de Gobierno habrá una plataforma digital en donde (..) todos los negocios que quieran abrir no van a tardar ni un día en tener su registro y todos los permisos", exclamó Chertorivski al participar en el Foro "Diálogos con tus candidatos" organizado por la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la CDMX.

Durante su participación en el evento que se llevó a cabo este jueves en el Expo Reforma, el candidato, respondió a preguntas específicas en temas de Turismo, seguridad y desarrollo económico.

Al tocar el tema de Turismo, Salomón, dijo que no puede soñar con más turismo si no somos una ciudad que está mejor conectada con el mundo.

"Nuestra ciudad necesita mayor conectividad de pasajeros y de carga, para ello, necesitamos un nuevo aeropuerto que sea moderno, que sea eficiente y sin corruptelas ni lujos excesivos y con este aeropuerto que tenemos no será posible, la única opción es uno nuevo y es en Texcoco", refirió.

En cuanto al combate a la corrupción, comentó que este problema se ha incrementado como consecuencia de la falta de castigos ejemplares a quienes cometen estos actos.

En ese sentido, Chertorivski dijo que en su gobierno habrá "muerte civil a servidores públicos corruptos", quienes participen en actos de corrupción, quienes sean encontrados robando y sea comprobado.

"Nunca más en su vida podrán volver a trabajar en ninguna oficina gubernamental de la Ciudad, no es una amonestación y además se dará completa publicidad de quién es el corrupto para que sea también la sociedad la que lo juzgue", sentenció.

\*LDH\*

# Clara Brugada se reúne con taxista para realizar propuesta de transporte en CdMx

Autor: Azucena Rangel Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/brugada-reune-taxista-propuesta-transporte-cdmx

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, se reunió con taxistas para elaborar un plan de trabajo conjunto.

"A fin de hacer eficente y modernizar el servicio de transporte público individual y colectivo en la Ciudad de México, y hacerlo más competitivo, sostuve una reunión con transportistas y taxistas, con quienes vamos a iniciar mesas de trabajo para escuchar sus propuestas y construir soluciones conjuntas", destacó la candidata.

Esto se da luego de que el 19 de marzo, Brugada comentó que entre sus propuestas va enfocada a modernizar el sistema de taxis para que estos sean eléctricos y en este sentido la movilidad sea sustentable sin abandonar a este gremio que cuenta con alrededor de 140 mil unidades en la capital.

"Vamos a seguir trabajando para mejorar la calidad del transporte concesionado, también los taxistas así que queremos modernizar el sistema de taxis, no lo digo desde fuera he platicado con los taxistas y proponen que podamos apoyar para que los taxis sean eléctricos en esta ciudad", enfatizó durante su presentación de la estrategia de movilidad inteligente y sustentable.

**HCM**